
２０２２年度班長会　議事録 12 月 202２．１２．19　記　配布

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇)●6Bｰ１ ■鈴木　　　4Ｂ-4 ■國松　●５B-１ ■中村　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 □三枝 ４B-2

■　深谷副会長 △小形 ○2B-2 ■伊勢　　5B-3 ■篠崎 ○２B-3 ■吉田　 ５B-４ ■北嶋 ○3B-１ ■茂木　 ５B-1/2

■　大畑書記 □岩田　 　２Bｰ１ ■佐藤　　6B-4 □鈴木　　　１B-２ ■佐藤　 6B-1 ■茅原 ２B-4 ■半藤 ６B-2

□　菊池会計 ■鍋川　 　３B-3 ■横井　 3B-2 □室屋 ６B-3 □鎌田 1B-1

■　齋藤監査  

21 名/２7名中 班長会　日時： 12  月 17  日 一斉18:30～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）鈴木久班長、岩田班長、鎌田班長、三枝班長、室屋班長、菊池会計　

　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　 ＊室屋班長は資料持ち帰り

　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　 欠席連絡は、事前に必ずお願いします！

　・欠席者の資料等対応：北嶋副部長➡鎌田班長分、鷹尾➡菊池会計分、菅部長➡岩田班長、國松部長➡鈴木班長

① 班長会　　　　　　　　　：１８：３０－１９：15 （出席）　　上記　出席者一覧通り　２1名

② 各部分科会　　　　　　　：１９：１５－２０：００ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２１名　

③ 有志メンバー二次協議　　：２０：００ー２２：３０ （出席）　佐藤部長、國松部長、横井班長、大畑書記、会長　の５名

【班長会】
１、連絡事項とお願いなど

【立替精算】　無し

❶ 配布資料：回覧資料、おやっ！広報1１月号、1２/１７更新会員非会員名簿（1B-２、2B-1、2B-4、4B-4）
　　　　　　　鈴木久班　　　　岩田班　　　茅原班　　　鈴木礼班　

❷ 回覧資料の内容捕捉説明

「おやっ！広報11月号」：　マルシェ閉店関連、「いけプロ」現状

「お知らせ」 銀杏並木ほか落葉等回収へのボランテイア袋活用とクリーンセンターへの搬送処理　来年度対応のお試し案内

「お知らせ（その２）」　2023年度の自治会長立候補公示と立候補届

のぞみ野自治連合会会長立候補公示と立候補届

❸ 会館大掃除について（気の付いたこと、反省）：國松部長より

　　先月班長会での報告通り、特に追加報告は無し　➡　会館男女トイレ床の排水口補修未完　会館にある工具利用で補修急ぐ　　

❹　敬老のお祝い対象者　各班からのシート回収（総務部長）
　　本日出席の班長からの回収は完了、欠席の班長からの回収（後日）待って、総務部長にて整理まとめお願いします

❺ 「いけいけネット」と「常設箱型」全面お試し中の進捗と現状、問題、対応策（会長より）
　　　（11/末現在の状況は、「おやっ！広報１２月号にも記載参照）

　　・現在のお試し：「いけいけネット型」11ステーション目、「箱型」は8ステーション目　進行中

　　・利用者全員快諾（集金中含め）本設済は、「いけいけ」５ケ所、「箱型」５ケ所の　計１０ケ所設置使用開始

　　・本設最終確認回覧のやり方変更　（回覧が途中で紛失するケースあり）➡　一人ひとりからの回答記入内容に

　　　費用負担含めた本設快諾するしない、の回答項目を設け、一気に本設に関する回答を回収する形に変更して実施中

　（今後の対応）＊本設快諾成立、不成立いずれも利用者全員に状況はお伝えする

＊ごく少数の「ネットのままでよい」との意見の方への、対応継続　➡全利用者回答を提示し、意見の再確認

＊NO.21利用者集中（２８世帯）問題解消に向けて始動

　　➡　NO.20へ、NO.21の４世帯を編入する（対応その１）アナウンス実施（NO.20利用者にも確認済み

　　➡　NO.22へ、NO.21の７世帯を編入する方向で検討、NO.22お試し結果待ってアナウンス（対応その2）

＊ほとんど全員快諾も、一部の反対、現状のネットでよしとする利用者がいるステーションの対応検討思案継続中

❻ 「銀杏並み木他落葉回収作業」➡住民参加の地域環境美化保全活動に位置づけ　対応を来年初めよりトライアル

　　・黄色いゴミ袋費用削減（個人、自治会とも）➡ボランテイア袋活用、　・処理搬送負担軽減➡クリーンセンターへ一括搬送処理　　・

【各部分科会】➡議事録など部長にとりまとめ、内容の概略を会長まで報告お願いします

総務部：特に協議無し

レク部：コロナ状況見てレク部企画はしばし様子見

環境部：落葉対応協議意見交換、

【有志メンバー２次協議】 参加：上記の通り　５名

・「黒澤組」対応活動についての見方、評価、問題点ほか意見交換➡会長職務との区分けが認知されるよう配慮する

・「いけプロ」での極少数の「現状ネット維持派」よりは、大多数の「導入快諾派」を尊重するかどうかの意見交換

・過去箱型設置（廃材利用）St.利用者への費用負担案➡非会員のみ維持管理費分の1500円の負担が打倒(NO.25､26,38,39)

・「落葉回収対応」について、費用対効果、意義意味などの意見（環境部分科会）協議➡まずはお試しで反応、成果確認する

・ごみステーション改善問題は、今からでも市の協働事業への働きかけを行うこと検討する（過去の市の反応は否定的だったが）

【横井班】太田黒さんの名簿の名前を奥様に変更修正名簿受領

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。

出　
席　
者　
 
■

＊運営メンバー　
二次協議

総　務　部 (７) 環　境　部 (８) レ　ク　部 (７)

今年の班長会は本日が最後、 どうぞ良いお年をお迎えください！！ 


